

青山ビジネススクール

第4回 青山キャリアフォーラムのご案内

ビジネススクール経由のビジネスキャリアを考える

青山ビジネススクール(ABS)は、学部を卒業してすぐにビジネススクールで学んだ修了生を迎え、ビジネススクール経由のビジネスキャリアを輝くものにするための方法について考えるフォーラムを実施します。

これまで、ビジネススクールは、実務経験を積んでから入学するものと考えられていました。しかし、企業の新人へ対する教育投資の減少や COVID-19 による景気の低迷から採用者数の抑制などもあり、ビジネススクールで経営知識を獲得してから就職するルートも選択肢の一つになっています。実際、学部を卒業後、すぐに ABS へ入学し、希望の職種で働いている修了生は多くいます。

今回は、青山学院大学を卒業して ABS へ進学した修了生と、青山学院大学以外の大学から ABS へ進学した修了生とともに、パネルディスカッションを開催します。

青山学院大学の3年生や4年生、他大学の3年生4年生を対象にしています。特に、まだ内定を獲得していない方、内定を獲得しているが納得できていない方にお勧めです。また、卒業後すぐとは思っていないくとも、いずれはビジネススクールで学びたいと考えている方も大歓迎です。是非、ご参加ください。

【パネラー】

原口祐太郎さん (2018年 ABS 修了)
三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社 勤務
法政大学 理工学部 卒業

石川智保さん (2019年 ABS 修了)
アジレント・テクノロジー 勤務
青山学院大学 国際政治経済学部 卒業

赤間捺月さん (2020年 ABS 修了)
大手アパレル会社 勤務
青山学院大学 総合文化政策学部 卒業

【司会】

青山ビジネススクール 教授 黒岩健一郎

【日時】

2020年11月14日(土)
15:00~17:00 (開場 14:50)

【場所】

オンライン (ZOOM)

【定員】

100名(申込み先着順)

【参加費】

無料

【申し込み方法】

ABS ホームページよりお申し込み下さい。

各パネラーのご略歴は、裏面をご覧ください。

【原口祐太郎さん ご略歴】

三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社 勤務

2018年ABS(デイトタイムコース)修了

法政大学 理工学部 卒業

大学時代に企業経営に関心を持ち、ABS進学を決めました。在学中は主にファイナンスを専攻し、卒業後も金融業界で働いています。

ABSでは、実務に精通した教授陣や様々な業界・国籍の方々がいる環境で多くを学ぶことができます。結果として、大学時代と比較して就職活動の幅(キャリアの可能性)が格段に広がったと感じました。

社会に出る前にビジネスを体系的に学びたいなどの目的意識が明確な方はもちろん、このまま何となく就職して良いのかな、もっと良い会社に就職したいなどの現状に漠然としたモヤモヤを抱えている方にも、ABS進学は選択肢の一つとして検討する価値があると思います。



【石川智保さん ご略歴】

アジェント・テクノロジー 勤務

2018年ABS(デイトタイムコース)修了

青山学院大学 国際政治経済学部 卒業

大学時代にブランドはどのように形成されるかに興味を持ち、学部時代から愛着のある青学のABSへ進学を決めました。今では外資系メーカーのMarketing Salesとして日々業務を行う一方、海外のメンバーとプロジェクトチームを結成し日本市場を活性化するプランを作成しています。

ABSに通う学生の年齢・業界・国籍などバックグラウンドは非常にバラエティ豊かです。そんな同志と共に毎日自由闊達に議論を重ねることで、私の視野は大きく広がり、働く目的を明確にすることが出来ました。その目的を軸にすることで、就職活動を迷いなくすすめることが出来ました。

ABSでは2年間でレベルアップすることが求められる環境です。簡単なことではありませんが、周りは必ずサポートしてくれます。学びは未来の資産になります。ABSへの進学は未来の自分に可能性を与えてくれる投資だと思います。



【赤間捺月さん ご略歴】

大手アパレル会社 勤務

2020年ABS(デイトタイムコース)修了

青山学院大学 総合文化政策学部 卒業

私は学部時代やりたいことがなく進路にとっても悩みました。このままではいけないと思い大学院に入って知識を深めるだけではなく自分の進路をしっかりと考えようと思いABSに入ることを決めました。ABSに入って様々な業界の方との交流があり進路を考えるのにとっても良い環境だったと感じています。そこで私は改めてファッションが好きで仕事にしたいと思いアパレル会社に入社しました。仕事のやりがいはこんな状況の中でも私をご提案した服を着て笑顔で喜んでいるお客様の姿を見ることで誰かのためになっているんだと実感できモチベーションにも繋がっています。コロナ禍で自暴自棄になっている方もいると思います。そんな方がいたらぜひABSに入って2年間自分自身の成長に期待して進路をゆっくり考えるのもいいと思います。

